

L'ex procureure générale du Venezuela trouve refuge temporaire au Brésil



Brasilia, 24 août (RHC)- L'ex procureure générale du Venezuela, Luisa Ortega a trouvé refuge temporaire au Brésil où elle participera à la 22e Réunion Spécialisée des Ministères Publics du MERCOSUR, le Marché Commun du Sud qui se tiendra à Brasilia, la capitale brésilienne.

Luisa Ortega s'est rendue dans ce pays en compagnie de son mari, recherché aussi par la justice, German Ferrer.

Ils sont tous les deux accusés de plusieurs délits concernant un réseau d'escroquerie et de corruption.

Auparavant, le président du Venezuela, Nicolás Maduro avait annoncé que son gouvernement présentera à l'Interpol une demande formelle de recherche et d'arrestation contre Luisa Ortega et contre son mari.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/139239-lex-procureure-generale-du-venezuela-trouve-refuge-temporaire-au-bresil>



Radio Habana Cuba